

Pesan Paskah
dari Metropolitan Singapura dan Asia Tenggara, SERGIY
kepada para uskup yang Teramat Mulia, klerus,
biarawan, dan seluruh kawan domba Ortodoks
Eksarkat Patriark Asia Tenggara

Para Gembala Agung yang Teramat Mulia, Para Romo yang Terhormat,
saudara saudara terkasih!

KRISTUS TELAH BANGKIT!

Dengan sepuh hati saya mengucapkan selamat kepada anda semua pada perayaan Paskah yang Ilahi, penuh sukacita, menyelamatkan, yang membuka jalan ke kekekalan bagi semua orang.

Musim semi iman telah datang, menjauhkan kesedihan sengsara dan badai pikiran (ibadah pada hari Kamis pekan ke-2 setelah Paskah) dan menyinari kita dengan cahaya yang menakjubkan dari Kebangkitan. Tuhan, yang mengasihi ciptaan-Nya lebih dari seorang bunda yang mengasihi anaknya, menaiki Salib bagi kami, dan menguasai kematian sehingga setiap umat percaya dapat menjadi pewaris kehidupan kekal. Dibandingkan dengan keberkatan yang dijanjikan oleh Kristus, dibandingkan dengan sukacita untuk berada bersama-Nya, kemurungan dan rasa takut duniawi, masalah-masalah cobaan menjadi tidak bermakna, apalagi bahwa Allah beserta kita dalam segala keadaan.

Apa yang dapat menjadi lebih penuh sukacita bagi seorang umat percaya selain kesadaran bahwa ia adalah seorang anak terkasih dari Tuhan dan tangan Sang Bapa selalu terbuka untuknya! Kristus yang telah disalibkan dan bangkit tidak berada di suatu tempat yang jauh: Ia tidak hanya tidak pernah meninggalkan kita, tetapi menciptakan kita menjadi yang ikut ambil bagian dalam Tubuh dan Darah-Nya, bait-bait Roh, yang dari sana, *setiap pelaku kejahatan, setiap nafsu, dapat lari tunggang-langgang seakan dari api*. (Doa setelah Perjamuan Kudus oleh St. Symeon Metafrastis).

Kita telah menerima dari Allah kepenuhan kasih, dan adalah tugas sakral kita untuk membagikan kasih ini dengan tetangga-tetangga kita dan untuk selalu dibimbing olehnya dalam kehidupan kita. Biarlah, sambil melihat kita, umat percaya memuliakan dan bersyukur kepada Allah, dan yang tidak percaya untuk berpaling kepada-Nya, sambil berharap untuk menjadi umat yang sama cerahnya dan bahagiannya sebagai orang Kristen.

Kiranya Juruselamat yang Telah Bangkit menganugerahkan kepada anda sekalian kekuatan rohani dan jasmani, damai sejahtera dan sukacita, kekuatan rohani dan segala wujud kesejahteraan, memperkuat anda dalam karya-karya dan perbuatan-perbuatan baik anda, sehingga nama-Nya yang Kudus dapat dimuliakan sepanjang zaman-zaman. Amin.

Metropolitan Singapura dan Asia Tenggara,
Eksark Patriark Asia Tenggara